

配付資料8：ヤングアダルトへのメッセージ

十二使徒定員会のM・ラッセル・バラード会長は、次のように述べています。



皆さんの質問について検討するに当たって、わたしは中央幹部ですが、あらゆるテーマの専門家ではないことをご承知おきください。……

わたしは時々、教会員が教会の指導者や教師にあまりにも多くを期待し、彼らの義務や責任をはるかに超えた様々な分野の専門家であるよう期待しているのではないかと心配になることがあります。主が使徒と預言者を召されるのは、キリストのもとに来るよう人々を招くためです。聖文や歴史、教会に関する疑問すべてに答える際に役立つ、古代の歴史や聖書研究、そのほかの分野の上級学位を取得させるためではありません。わたしたちの第一の務めは、教会を築き上げ、キリストの教義を教え、助けを必要としている人々を助けることです。……

締めくくりに、福音に関する質問の答えを探し求めることについて、3つのことを提案します。

まず、答えを探し、研究し、祈る間、探し求めている答えを得るためにふさわしい生活をする必要があることを覚えておいてください。……

第2に、愛する若い友人の皆さん、どうぞ時間を取って「静まって、わたしが神であることを知」ってください〔詩篇46：10〕。人生におけるわたしたちの懸念のほとんどは、福音に従って生活しようと努力するときに、静かな時間に答えられます。考え、祈り、天の御父と主イエス・キリストに導きと平安と喜びを求めて手を差し出しているときです。

最後に、ほんとうに重要なことに集中し続けてください。的のかなたに目を向けないでください。天の御父を信頼してください。神は永遠の計画をわたしたちに与えてくださっているので、「船にとどまり、つかまって」ください。〔M・ラッセル・バラード「船にとどまり、つかまっていなさい」『リアホナ』2014年11月号、89–92〕わたしたちは皆さんを愛しており、今もこれからも皆さんを必要としています。（“Questions and Answers” [Brigham Young University devotional, Nov. 14, 2017], speeches.byu.edu）

話し合いのための質問

- 教会指導者のおもな務めは何でしょうか。教会指導者にあらゆるテーマの専門家となることを期待するとき、自分自身にどのような問題を引き起こしてしまう可能性があるでしょうか。
- 疑問の答えを求めるときに福音に従って生活しようと努めることは、なぜそれほど大切なのでしょう。
- 「静ま〔る〕」とはどういうことでしょうか（詩篇46：10）。「静ま〔る〕」ことを学ぶことは、あなたが主の声を聞き、答えを見いだすうえでどのような助けとなりましたか。
- ヤングアダルトは、福音に関する疑問の答えを求めるとき、どのように的のかなたに目を向けてしまう可能性があるでしょうか。的のかなたに目を向けるのは、なぜ霊的に危険なのでしょう。